

## **PCR mantiene la calificación de “AAA-” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito de la Pequeña Empresa de Cotopaxi Ltda.**

**Ciudad de Quito (noviembre 30, 2020):** El Comité de Calificación de PCR determinó mantener la calificación de “AAA-” con perspectiva “Estable” a la **Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito de la Pequeña Empresa de Cotopaxi Ltda.** El comité de Calificación de Riesgo, PCR determinó mantener la calificación de “AAA-” a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Cotocollao. La calificación engloba la trayectoria y posicionamiento que tiene la entidad, como también su desempeño actual dentro de sus mercados naturales de dinero. Las estrategias adoptadas por la institución son bien vistas por la calificadoradora pues están dirigidas a la preservación de la liquidez mientras se vela por los intereses de sus socios a largo plazo. Paralelamente, CACPECO persiste en el fortalecimiento de sus indicadores de solvencia a través de la acumulación de recursos patrimoniales. Asimismo, PCR califica como eficaces a las operaciones de diferimiento, refinanciamiento y reestructuración en cuanto al mejoramiento de la calidad de cartera frente a sus comparables. Además, se destaca la recuperación de su rentabilidad a niveles similares a los registrados antes de la emergencia sanitaria, lo que contrasta con la tendencia a la baja que experimentan los indicadores de las demás cooperativas del sistema.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito de la Pequeña Empresa de Cotopaxi CACPECO LTDA., se constituye en 1988 tras la aprobación del ente de control, en ese entonces la Superintendencia de Bancos y Seguros. Actualmente, la institución está supervisada por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria. Además, dado el volumen de activos que la Cooperativa posee, esta pertenece al Segmento 1 del sistema de economía popular y solidaria. A la fecha de corte, CACPECO tiene su matriz en la ciudad de Latacunga y simultáneamente opera a través de veinte agencias y quince ATM's distribuidas en cinco provincias en la zona centro del Ecuador: Cotopaxi, Los Ríos, Chimborazo, Tungurahua, y Pichincha. Sus servicios financieros solidarios son ofertados a cerca de 156.754 socios y a 30.232 clientes externos, y se centran en los segmentos de microempresarios, empleados públicos y privados, como también atiende a los jubilados.

En base al boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria al 30 de septiembre de 2020 para el segmento 1, COAC de la Pequeña Empresa de Cotopaxi LTDA., presentó un monto de activos aproximado de US\$ 392,64 millones, que representa una participación del 3,17% del sistema de cooperativas del segmento 1 y ubicarse en la posición novena de un total de 35 Cooperativas de Ahorro y Crédito que pertenecen al segmento 1. En cuanto a los pasivos y patrimonio, la cooperativa se ubica en la posición novena y cuarta respectivamente, con una participación del 2,93% y 4,41%.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

### Información de contacto:

Yoel Acosta

Analista de Riesgo

[yacosta@ratingspcr.com](mailto:yacosta@ratingspcr.com)

### **Oficina País**

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

### **Información Regulatoria:**

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadoradora.